



24.8.2018

## **Antrag zur Aufwertung Badestelle Grauhöft**

Die städtischen Gremien mögen beschließen:

Die bereits jetzt vorhandene Badestelle in Grauhöft in der Schlei, Nähe Grillplatz, wird aufgewertet. Der Badebereich wird durch Bojen markiert, eine zusätzliche Leiter am Steg und eine Kaltduche wird angelegt.

Es ist zu prüfen, ob die Toilettenanlagen / Sanitäranlagen des in der Nähe befindlichen Wohnmobilstellplatzes gegen eine Gebühr durch Badegäste nutzbar sind

Weiterhin sind ausreichend Hinweisschilder auf die Badestelle anzubringen, sowie Hinweise im Stadtreiseführer, Webseite usw. einzustellen.

### **Begründung**

Gerade in diesem Sommer hat sich gezeigt, dass die Bademöglichkeiten in Kappeln unzureichend und auch nicht ausreichend bekannt sind.

Die Schlei Naturbadestelle in Grauhöft führt zur Zeit ein Schattendasein und wird kaum genutzt. Hier kann mit geringen finanziellen Mitteln eine deutliche Attraktivitätssteigerung erreicht werden, sowohl für die Kappeler Bürger, als auch für unsere Gäste.

Ein Vorbild kann die Schlei-Badestelle in Arnis sein, die in jedem Sommer gut besucht ist und auch von Kappeler Bürgern und Touristen genutzt wird. Die Badestelle wird auch auf der Arnis Webseite beworben.

Die Lage ist landschaftlich sehr attraktiv und der Grillplatz wird zusätzlich aufgewertet.

Die Kappeler Badestelle mit Steganlage für Wasserwanderer wird zur Zeit gar nicht bzw. sehr wenig beworben. Auf der Webseite der Stadt Kappeln findet sich unter „Strand & Baden“ nichts, ebenso nichts im Stadtreiseführer. Hier ist dringend Handlungsbedarf.

Norbert Dick  
Fraktionsvorsitzender

Astrid Beyer  
stlv. Fraktionsvorsitzende